

Sanna J. (26 février 2011). Le Souffleur. Infos GSBM

Participants : Patrick, Bertrand, Maurice, Guy et Jacques.

Il y a des fois où les actions spéléos changent du tout au tout !! Quelques fois c'est de l'ordre de sorties de près de 20 heures au bout de « nulle part », d'autres fois c'est de la désob pour ouvrir des passages étroits... Et là, ce jour-ci, c'était pour Maurice, Guy et moi, 3 heures passées au bas du puits d'entrée du Souffleur pour combler de cailloux tous les vides existants et ceci jusqu'à la sortie du 1er passage bas !!

Au terme de cette séance de « rangement » de cailloux, qui s'étaient étalés dans ces passages forts empruntés depuis des années, la mission est accomplie : tous les emplacements « libres » sont remplis et stabilisés avec les planches et autres artifices « bloquant ». Tous les blocs sont enlevés de là où ils manquaient de tomber sur le passage d'une ou d'un aventurier des mondes souterrains, et tous ceux qui gênaient le début de ce parcours incontournable en roulant sous les genoux (Aie !) ou en allant diminuer des zones déjà étroites, aussi. L'éboulis au bas du puits est stabilisé (les cailloux sont arrêtés et ne devraient plus rouler dans le cheminement. Je tiens à préciser que ce traitement est « minimum et provisoirement », mais risque de durer quelques mois voire années, à voir !!

Pour Bertrand et Patrick, c'était tout autre chose. Il leur a fallu 6h00 pour refaire quelques équipements jusqu'à -100. (vous pourrez lire le CR de Patrick)

Bon, ces petits réaménagements étaient nécessaires pour la sécurité et le confort de tous/es. Ils ont montré que les « choses », en ce monde, ne sont pas figées mais mouvantes et qu'il est important d'en tenir compte avant que cela nous soit rappelé avec des circonstances quelques fois douloureuses... Il faut souvent pas grand « chose » pour améliorer ce qui s'est dégradé au fil du temps, des passages, de la nature.

Avec l'amitié.